

RP-BW Karlsruhe Presse

Pressemitteilungen I Aktuelle Meldunge

B 293: Fahrbahndeckenerneuerung in Walzbachtal zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

B 293: Fahrbahndeckenerneuerung in Walzbachtal zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig

26.07.2023

Beginn der Arbeiten am 7. August 2023



Animaflora PicsStock - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium plant die Sanierung der B 293 zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig auf einer Länge von rund 2,1 Kilometern. In diesem Zuge sollen auch zwei Brückenbauwerke, die sich auf der Sanierungsstrecke befinden, instandgesetzt werden. Die Arbeiten auf der B 293 finden teilweise parallel zu den Arbeiten an der B 35 / B 293 am "Karlsruher Dreieck" statt (Pressemitteilung 20. Juli 2023). Die Gesamtmaßnahme soll bis Mitte Dezember 2023 abgeschlossen sein.

Am Montag, 7. August 2023, beginnen die Sanierungsarbeiten auf der B 293 unter Vollsperrung zwischen den Ausfahrten Wössingen-Ost und Wössingen-West. Von den Arbeiten ist ebenfalls der Knotenpunkt B 293 / L 571 betroffen, der voraussichtlich ab Anfang Oktober 2023 ebenfalls voll gesperrt sein wird.

Zunächst werden vorbereitende Arbeiten für die Bauwerkssanierung sowie Arbeiten am Bankett ausgeführt. Anschließend werden in Absprache mit dem Landratsamt Karlsruhe weitere Straßenunterhaltungsarbeiten vorgenommen.

Umleitungen

Die Umleitung nach Wössingen verläuft ab Bretten über die B 294 in Richtung Sprantal und weiter über die K 4532 sowie die K 3565. Aufgrund einer parallelen Baumaßnahme der Gemeinde Walzbachtal, durch die die Ortsdurchfahrt gesperrt ist, wird der Verkehr mit den Zielen Karlsruhe, Pfinztal und Weingarten weiträumig über die B 35 nach Bruchsal und von dort über die B 3 nach Karlsruhe geführt.

Für den Verkehr aus Richtung Pforzheim kommend verläuft die Umleitung ab Königsbach-Stein, beziehungsweise Remchingen, über die L 570 und die B 10 nach Pfinztal und Jöhlingen. Mit Ziel Bretten führt die Umleitung über die K 4533 in Richtung Sprantal sowie die B 294.

Aufgrund der parallel am 7. August 2023 beginnenden Baumaßnahme am "Karlsruher Dreieck" (Pressemitteilung 20. Juli 2023), gelten für die Gemeinde Dürrenbüchig folgende Umleitungsregelungen:

In der ersten Bauphase am "Karlsruher Dreieck" ist die Zufahrt zur B 35 voll gesperrt. In dieser Phase kann nur über die L 571 von bzw. nach Dürrenbüchig gefahren werden. In der zweiten Bauphase am "Karlsruher Dreieck", die voraussichtlich ab dem 18. September 2023 beginnt, kann von der B 35 auf die B 293 in Richtung Dürrenbüchig gefahren werden. Die Zufahrt nach Dürrenbüchig ist dann über die B 35 und die L 571 möglich, die Abfahrt nur über die L 571.

Die Sperrung des Knotens B 293 / L 571 im Zuge der Fahrbahndeckenerneuerung auf der B 293 wird erst nach Abschluss der Sanierung am "Karlsruher Dreieck", etwa Anfang Oktober 2023, errichtet. Ab diesem Zeitpunkt ist die Zu- und Abfahrt nur noch über die B 35 möglich.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter VerkehrsInfo BW mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der "VerkehrsInfo BW" - App.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

B 293: Fahrbahndeckenerneuerung in Walzbachtal zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig (24.11.2023)

B 293: Fahrbahndeckenerneuerung in Walzbachtal zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig (26.09.2023)

B 293 / B 35: Fahrbahndeckenerneuerung auf der B 293 zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig sowie am Knotenpunkt B 293 / B 35 "Karlsruher Dreieck" (25.08.2023)

B 35: Fahrbahndeckenerneuerung Knoten B 35 / B 293 "Karlsruher Dreieck" und "Gölshauser Dreieck" (14.08.2023)

B 293/B 35: Fahrbahndeckenerneuerung auf der B 293 zwischen Jöhlingen und Dürrenbüchig sowie am Knotenpunkt B 293/B 35 "Karlsruher Dreieck" (03.08.2023)

B 35: Fahrbahndeckenerneuerung Knoten B 35 / B 293 "Karlsruher Dreieck" und "Gölshauser Dreieck" (20.07.2023)